

Videochat mit sexuellem Hintergrund als Erpressungs-Falle

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 27. Dezember 2022 um 11:18 Uhr

Männliches Opfer ging allerdings zur Polizei

Videochat mit sexuellem Hintergrund als Erpressungs-Falle

Dienstag 27. Dezember 2022 - Bad Gandersheim / Northeim (wbn). Ein Videochat auf sexueller Basis mit einer unbekannten Person – das ist die perfekte Falle.

Und so kam es denn auch. Ein Mann aus Northeim ist von einem – wie die Polizei darstellt – „unbekanntes Individuum "angeflirtet" und zu einem Videochat mit sexuellen Darbietungen überredet“ worden.

Fortsetzung von Seite 1

Dann folgte prompt die versuchte Erpressung. Das Opfer ist allerdings umgehend zur Polizei gegangen. Nachfolgend der Polizeibericht aus Bad Gandersheim: „Bad Gandersheim. Zeit: Montag, 26. 12.2022, 12:40 Uhr. Ein Erwachsener Northeimer wurde über soziale Netzwerke von einem bisher unbekanntes Individuum "angeflirtet" und zu einem Videochat mit sexuellen Darbietungen überredet. Anschließend verlangte man 100.-Euro, sonst würde ein gefertigtes Screenshot an Kontakte des nun Geschädigten weitergeleitet bzw. versendet. Anzeigeerstattung erfolgte beim Polizeikommissariat Bad Gandersheim und Ermittlungen wegen Erpressung auf sexueller Grundlage wurden aufgenommen.“